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Requeiro à Mesa, ouvido o Douto Plenário, na Forma Regimental, para que seja enviado expediente, através da Presidência desta
Egrégia Casa de Leis, ao Excelentíssimo Prefeito Municipal de Corumbá/MS, o Sr. Marcelo Aguilar Iunes, com cópia à Secretaria
Municipal de Infraestrutura e Serviços Públicos - SEINFRA, na pessoa do Secretário Municipal, o Sr. Ricardo Campos Ametla,

solicitando que "Sejam tomadas todas as providências, cabiveis, visando promover o
funcionamento, efetivo, do Serviço de Atendimento ao Contribuinte, através do 0800 500
2019, referentes a Execução dos Serviços de Manutenção da Rede de Iluminação Pública do
Município de Corumbá - MS."

JUSTIFICATIVA: A presente solicitação se faz necessária, visto que, são constantes os pleitos de Munícipes Corumbaenses,
que nos reclamam da necessidade de conseguirem que as suas reclamações sejam atendidas, através desse citado número (0800 500
2019), já que é este o espaço, adequado, posto à disposição, pelo Executivo Municipal, para recebimento e o, consequente
atendimento, das reclamações, relativas aos problemas na Rede de Iluminação Pública, em nossa Cidade de Corumbá/MS.
Importante frisar que, além dessas reclamações, apresentadas pelos Munícipes Corumbaenses, de não estarem conseguindo
atendimento, através deste citado número, existem, também, os não atendimentos, às diversas solicitações, deste e de outros Edis,
realizadas através de Requerimentos e Indicações, apresentados nesta Egrégia Casa de Leis e que, costumeiramente, são agraciados
com a resposta : "Recebemos seu Requerimento e/ou Indicação e seu pedido será encaminhado para análise e programação de
execução" mas, essa tal "execução", pelo menos em relação às nossas solicitações, não estão ocorrendo e, percebe-se, também que,
não existe, por parte desta SEINFRA, nenhuma preocupação em se justificar, por conta desses não atendimentos. Enquanto isso, os
reclamos e a insatisfação da População Corumbaense, exposta à escuridão e aos problemas decorrentes da mesma, principalmente,
no tocante à Segurança Pública, só se fazem aumentar e, o que pior, são transferidos aos Edis Corumbaenses, como se, deles fosse, a
responsabilidade por essas não execuções.
Assim sendo, este Vereador, solicita providências, Urgentes, visando sanar esta situação-problema.

  
SALA DAS SESSÕES, 26 de Setembro de 2023

  

Nelson Dib Junior (Nelsinho)
Vereador(a) - MDB
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